



SUNNIGE HOF

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Präsidenten und Ehrenpräsidenten

Hans-Ulrich Frei

31. August 1938 bis 29. März 2018

Mit viel Engagement arbeitete Herr Hans-Ulrich Frei 21 Jahre lang als Vorstandsmitglied für die Siedlungsgenossenschaft Sunnige Hof und führte sie zehn weitere Jahre als Präsident. Die genossenschaftliche Idee und die Werte der Gründerväter hat er mit viel Einsatz und Herzblut weitergetragen.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Verwaltungsratsmitglieder, ehemalige Vorstandsmitglieder und die Geschäftsstelle Sunnige Hof.